

INFO-PARENTS

Janvier 2026



Chers parents,

Nous espérons que vous avez passé un joyeux temps des Fêtes en famille. Nous vous souhaitons une merveilleuse année 2026, pleine d'amour, de bienveillance et de douceur, sans oublier de la santé pour vous et vos enfants.

Nous profitons de l'Info-parents pour vous annoncer que Madame Maryse Lavoie sera notre nouvelle secrétaire, en remplacement de Daphné Martel. Mme Lavoie est actuellement préposée à notre école, mais elle changera de rôle dès le 5 janvier. Nous vous demandons de continuer à utiliser la boîte courriel de l'école pour toutes vos communications madeleine-bergeron@cssdd.gouv.qc.ca.

ABSENCES : En cette saison des rhumes, nous vous rappelons l'importance d'aviser l'école et le médical en cas d'absence de votre enfant. Nous vous rappelons également les consignes en milieu scolaire spécialisé quand un enfant présente des symptômes grippaux. Si votre enfant fait de la fièvre, il est important de le garder à la maison. En cas de vomissements et de diarrhées, vous devez attendre 24h après le dernier symptôme avant de retourner votre enfant à l'école.

TEMPÊTE : Soyez à l'affût de vos courriels en cas de mauvais temps, afin d'être prévenus s'il y a fermeture d'établissement. Si votre enfant provient d'un autre centre de services scolaire qui est fermé, alors que les Découvreurs restent ouverts, il n'y aura pas de service de transport pour votre enfant.

Oyé Oyé, chers parents, nous vous demandons de réserver votre matinée du 19 juin prochain. Une surprise se prépare, des détails suivront bientôt.

Vos directrices,
Christine Garcia et Isabelle Houde